

In großer Trauer nehmen wir Abschied von

Hildegard Bühl

Frau Bühl unterstützte im Jahr 2010 tatkräftig die Gründung unseres Fördervereines St. Urban Erlenbach e.V. und setzte sich bis zuletzt als Vorstandsmitglied für die Belange unserer Bewohnerinnen und Bewohner ein.

Von Herzen danken wir für ihr persönliches Engagement und ihren liebevollen, herzlichen Blick auf die Menschen mit ihren Schwächen und ihrer Hilfebedürftigkeit. Wir werden Frau Bühl in dankbarer Erinnerung behalten und wissen, dass sie bei Gott geborgen ist.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Für das Seniorenzentrum St. Urban in Erlenbach
Mario Ehmann mit allen Mitarbeitenden